

Málaga 25 y 26 enero 2024

IV JORNADAS SEMES MIR POR EL FUTURO DE LA ESPECIALIDAD

Invitación de prensa

CONVOCATORIA DE PRENSA

Puertas abiertas

25 y 26 de enero

Del día 25 a las 16:00 horas al día 26 a las 17:00h

Colegio de Médicos de Málaga

(C. Curtidores, 1, Carretera de Cádiz, 29006 Málaga)

Os invitamos a la **cuarta edición de las Jornadas de Residentes de la Sociedad Española de Medicina de Urgencias.**

El **futuro de la Medicina en España** - más de 250 médicos residentes de todo el país-, nos reunimos en Málaga los días **25 y 26 de enero** para seguir formándonos en la excelencia, esperanzados con la cercanía de la creación de la Especialidad en Medicina de Urgencias y Emergencias.

Por el futuro de la especialidad

¿Qué novedades traemos?

Entre otras cosas, trataremos temas de relevancia como:

- Situación epidemiológica** en España.
- Crisis **asmática**. Actuación en Urgencias.
- Situación laboral y **contratos de los médicos jóvenes**.
- Manejo de sepsis, ictus y síncope. Diagnóstico precoz en Urgencias.**
- Retos para los médicos jóvenes** ante la creación de la especialidad.
- Retos y futuro de los **médicos jóvenes en los servicios de urgencias.**
- Jornada laboral en urgencias:** las diferencias entre modelos.

Descarga aquí el programa

Algunos de nuestros portavoces

Dra. Amparo Fernández de Simón. Presidenta de SEMES Andalucía.

Dra. Uxía Fernández Robelo. Coordinadora de SEMES MIR.

Dr. Santiago Toranzo Nieto. Coordinador de SEMES MIR.

Dra. Lourdes Escribano Castillo. Responsable de SEMES MIR Andalucía.

Además, nos acompañarán durante la inauguración: **Eva María Fragero**, Directora del Plan Andaluz de Urgencias y Emergencias, y **Pedro J. Navarro Merino**, presidente del Colegio de Médicos de Málaga.

Para más información:

Nora Santos.

prensa@semes.org

649 10 84 88

¡TE ESPERAMOS!

